

SEMANA A SEMANA. AGOSTO 26 - AGOSTO 31

Con nuestro encuentro semanal de maestros/as de ambas secciones, iniciamos una nueva semana, reunidos en nuestra aula múltiple con dos propósitos fundamentales, evaluar el desempeño de la anterior y revisar actividades pendientes para la semana que inicia. El balance y la valoración de las actividades durante la Semana Cultural es de gran satisfacción, puesto que en un escenario propicio para la puesta a prueba de procesos y bajo la directriz en un grado alto, de las/los estudiantes de grado once, la autorregulación como elemento esencial en la toma de decisiones de la gran mayoría de nuestros/as niños y jóvenes, mostró evidentes progresos, además de confirmar que la lúdica, el juego como insumo valioso en la búsqueda del disfrute tiene o poseerá una magia que nunca será reemplazada.

El encuentro de maestros/as culmina, haciendo una proyección según nuestro cronograma de las actividades programadas con sus respectivas variantes para la semana que iniciamos.

Cargados de emoción y gran motivación, luego del balance más que positivo de desempeño y la confirmación en un alto porcentaje del camino adecuado o más bien del buen rumbo de nuestro proyecto pedagógico-formativo nos disponemos todos para acompañar y recibir a nuestros niños/as y jóvenes.

Gran parte de la mañana la invertí, en conversaciones, grupo por grupo, de ambas secciones, dónde el agradecimiento y las manifestaciones de regocijo de parte y parte, confirmaron o más bien, reafirmaron la evaluación y la observación de maestros/as en nuestro encuentro inicial; coincidiendo en una satisfacción y gusto por lo vivido durante la semana cultural, privilegiando no sólo la lúdica, haciendo también énfasis en los saberes compartidos y disfrutados en medio de las exposiciones y puestas en escena.

El día martes, iniciamos labores muy temprano, en reunión o encuentro de Consejo Directivo, programado por nuestro rector Luis Fernando Castañeda. En el mismo, fuera de la agenda programada y discutida,

se presentó la propuesta e invitación realizada por el maestro músico Gustavo Adolfo Rengifo para que nuestro colegio, se vincule, en un evento cultural, artístico, musical en homenaje a los cien años del nacimiento del poeta CARLOS CASTRO SAAVEDRA. Dicha propuesta fue acogida por todos los asistentes con gran alegría y vista también, como una oportunidad para seguir disfrutando, conociendo e indagando sobre nuestra cultura y folclor.

Los encuentros y conversaciones constantes con estudiantes, maestros/as y familias se convirtieron, en una oportunidad más, para que en conjunto, en grupo, y luego de un acto trascendental como lo constituye, fundamentar o trascender en un significativo diálogo, en una conversación real y constructiva sigamos buscando alternativas de crecimiento, de fundamento y desarrollo sobre todo de nuestras/os estudiantes.

Las actividades extracurriculares siguieron aportando a la culminación y complemento de unas jornadas académico-formativas cada vez más ambiciosas en pro de interpretar, construir y consolidar una disciplina, una condición que nos permita optimizar las oportunidades, habilidades y destrezas.

El día jueves y ante invitación hecha con antelación, por parte de la coordinadora académica de la sección primaria, Beatriz Taborda y las psicólogas de ambas secciones, Margarita Escobar y Beatriz Hernández, iniciamos nuestra labor en compañía de casi la totalidad de las familias del grado primero, quienes participaron de una escuela de padres dirigida por Margarita y además, aprobaron la intervención de nuestra parte como institución, ante una propuesta realizada por el Ministerio de Educación Nacional, en cabeza de la Secretaría de Educación del Departamento, tendiente a prevención de adicciones centrada en la niñez o infancia.

En la mitad de la mañana del mismo jueves, disfrutamos de la presencia de la escritora Valentina Toro, quien nos acompaña en un maravilloso conversatorio con la participación de los/las niñas de quinto grado, tres niños del colegio Palermo de San José, la bibliotecóloga de dicha

institución. En dicho conversatorio, nuestro/as niñas y los invitados, indagan a la escritora y la interrogan, partiendo de la lectura de la obra, como parte de nuestro proyecto de lectura “Los amigos imaginarios”.

La semana culmina el día sábado, para nuestros equipos de fútbol de las categorías menores y las familias que nos acompañan, disfrutando de dos encuentros en el torneo organizado por el club campestre de Medellín. En una mañana soleada, el disfrute, el goce y el aprendizaje se vivió en medio de dos resultados adversos, pero enfatizó, en la posibilidad maravillosa que nos proporciona en este caso el fútbol para enfrentar la adversidad y la derrota.

Mientras tanto, en el colegio, los estudiantes de grado décimo, en compañía de los maestros Andrés Moreno, Alexander Vélez y Pablo Hernández, invirtieron la mañana, presentando y exponiendo sus trabajos realizados en el recorrido del año en torno al proyecto “Proyecto de grado”.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.